



ESCENARIOS DE MANUEL ROMO

PREVÉ CITIBANAMEX MENOR DINAMISMO EN 2024

En 2023 la economía mexicana mostró una resiliencia importante ante las distintas noticias mundiales, por lo que se prevé que continúe así en 2024, aunque tendrá un menor crecimiento, que desacelerará a 2 por ciento, estimó Manuel Romo, director

de Citibanamex. Además, hay factores de importancia que deben seguirse para lograr un mayor empuje en el crecimiento del país, como es el caso de las cadenas productivas, que –según análisis del banco– sigue siendo un tema crítico, dijo. —J. Leyva / PAG. 7

PROYECCIONES DE CITIBANAMEX

Economía tendrá un menor ritmo este año: Romo

JEANETTE LEYVA

jleyva@elfinanciero.com.mx

La economía mexicana mostró en 2023 una resiliencia importante ante distintas noticias mundiales, por lo que en 2024 se prevé que se continúe así, aunque en materia económica se tendrá un menor dinamismo.

“La buena noticia es que, al parecer, distintas zonas económicas del mundo lograrán lo que hasta hace poco parecía improbable: que la inflación más alta en décadas pueda controlarse sin caer en una recesión significativa”, manifestó Manuel Romo, director de Citibanamex.

En un balance hecho sobre lo que se prevé en materia económica para este 2024, durante una reunión con medios en diciembre, explicó que, pese a la continuación de la guerra entre Rusia y Ucrania, de la confrontación comercial entre Estados Unidos y China, la guerra entre Israel y Hamás, y las altas tasas de interés, “creemos que la economía global se desacelerará, pero crecerá 1.9 por ciento con una inflación del 4.1 por ciento, y que Estados Unidos crecerá 1.1 por ciento, con una inflación

promedio del 2.6 por ciento y una tasa de corto plazo del 4.5 por ciento”.

En el caso de México, afirmó que a pesar de la desaceleración de la economía estadounidense y la persistencia de tasas de interés altas, para 2024 anticipan un crecimiento del PIB del 2.0 por ciento, una inflación de 4.3 por ciento, la tasa de interés bajando gradualmente para cerrar en 8.50 por ciento; y un tipo de cambio de fin de periodo de 19.10 pesos por dólar.

Sin embargo, hay temas de importancia que deben seguirse para lograr un mayor empuje en el crecimiento del país, como las cadenas productivas que, según el análisis de Citi respaldado por encuestas a miles de grandes corporaciones multinacionales y sus proveedores a nivel mundial, sigue siendo un tema crítico, indicó.

Manuel Romo afirmó que el *nearshoring* seguirá siendo una de las tendencias dominantes y que ha brindado “una oportunidad extraordinaria” al país, ya que es uno de los principales beneficiarios potenciales de esta importante tendencia económica a nivel global.



Vulnerabilidad

1. Los conflictos geopolíticos inyectan incertidumbre a las proyecciones para 2024.
2. Si se presenta una desaceleración económica en Estados Unidos se tendría un impacto en la actividad mexicana.



LUCIA FLORES

IMPULSO. El banquero resaltó el *nearshoring* para México.

2.0

POR CIENTO
Crecerá el PIB nacional al cierre de 2024, pronosticó la institución bancaria.